
 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

CPA/UNIRIO 

ATA da 20ª Reunião Ordinária da Comissão Própria de 1 

Avaliação – CPA/UNIRIO, Portaria 1.388 de 18 de 2 

novembro de 2019, realizada aos dez dias do mês de 3 

março do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h, via on-4 

line pelo Google Meet.   5 

 6 

Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, atendendo a 7 

convocação do Coordenador da Comissão Própria de Avaliação – CPA/UNIRIO, 8 

por força do art. 15 do Regimento Interno, para Reunião Extraordinária, 9 

reuniram-se os membros da Comissão Própria de Avaliação - CPA da UNIRIO. 10 

Estiveram presentes Sidney Oliveira Rodrigues, Regiane Cristina Lopes da Silva, 11 

Celinéia Paradela Ferreira e Abílio Valério Tozin. Presente também a Secretária 12 

da CPA Carolina Pereira da Silva. Luiz Henrique justificou sua ausência; 1- 13 

Aprovação da pauta – Foi apresentada para aprovação a pauta de convocação 14 

composta com os seguintes itens: Pauta do dia: 1- Aprovação da pauta; 2- 15 

Leitura e aprovação da Ata anterior; 3- Proposta para aprovação do Guia de 16 

Indicadores Anuais de Satisfação - Triênio 2021/2023; 4- Proposta para 17 

aprovação do Projeto de Autoavaliação Institucional 2021-2023; 5- Proposta para 18 

aprovação do texto base para o RAAI CPA UNIRIO - 2022 parcial; 6- Proposta 19 

para Revisão do Regimento Interno da CPA; Sidney solicita o acréscimo do item 20 

7 da pauta conforme a seguir: 7- CPEGERCI. Aprovado por unanimidade. 21 

Tratando os itens de pauta: 2- Leitura e aprovação da Ata anterior - foi 22 

realizada a leitura da ata anterior (19ª ATA, de 30 de agosto de 2021) pelo 23 

Técnico Sidney para análise de todos os membros. Não foram solicitadas 24 

alterações. Ata aprovada por unanimidade; 3- Proposta para aprovação do 25 

Guia de Indicadores Anuais de Satisfação - Triênio 2021/2023 - Sidney 26 

apresentou as sugestões oferecidas por ele e observou que o Guia de 27 

Indicadores Anuais de Satisfação - Triênio 2021/2023 está no Drive da CPA e 28 

todos podem colaborar com comentários e sugestões. Será aprovado em 29 

definitivo na próxima reunião. Após a leitura e discussão sobre o tema pelos 30 

componentes do colegiado, todas as ações propostas foram aprovadas por 31 

unanimidade. 4- Proposta para aprovação do Projeto de Autoavaliação 32 

Institucional 2021-2023 – Sidney apresentou as sugestões oferecidas por ele e 33 

observou que o Projeto de Autoavaliação Institucional 2021/2023 também está 34 

no Drive da CPA e todos podem colaborar com comentários e sugestões. Será 35 

aprovado em definitivo na próxima reunião. Após a leitura e discussão sobre o 36 

tema pelos componentes do colegiado, todas as ações propostas foram 37 

aprovadas por unanimidade. 5- Proposta para aprovação do texto base para 38 

o RAAI CPA UNIRIO - 2022 parcial -  Sidney apresentou as sugestões 39 

oferecidas por ele e observou que o RAAI se encontra no Drive da CPA e todos 40 

podem colaborar com comentários e sugestões, pois o mesmo deverá ser 41 
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encaminhado no final deste mês. Será aprovado em definitivo na próxima 42 

reunião. Após a leitura e discussão sobre o tema pelos componentes do 43 

colegiado, todas as ações propostas foram aprovadas por unanimidade. 6- 44 

Proposta para Revisão do Regimento Interno da CPA - Sidney propôs que 45 

fosse revisada a questão do nosso regimento interno a fim de termos maiores 46 

condições decisórias por parte da CPA. Será aprovado em definitivo numa 47 

reunião ainda a ser marcada específica a esse fim. Aprovado por unanimidade.  48 

7- CPEGERCI - Comitê Permanente de Governança, Gestão de Riscos e 49 

Controles Internos - Será apresentado uma minuta primeiramente ao Comitê e 50 

posteriormente ao Colegiado da CPA na próxima reunião e estará disponível 51 

para críticas no Drive da CPA. 8- Assuntos Gerais - O senhor Abílio propôs uma 52 

reunião presencial com a vice-reitoria a fim de reafirmar a necessidade de 53 

membros indicados pelo corpo docentes e discentes, sendo aprovado por 54 

unanimidade. Nada mais havendo a se tratar pelo Colegiado da CPA, deu-se por 55 

encerrada a reunião tendo sido lavrado a presente ATA que vai assinado por 56 

mim, Carolina Pereira da Silva, que secretariei a reunião e por Sidney Oliveira 57 

Rodrigues, Coordenador da CPA que presidiu a reunião.#_#_#_#_#_#_#_#_#_# 58 

 

 

 


